



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- SALUD
- ENERGÍA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

**INFO DAY: INICIATIVA CONJUNTA DE LA INDUSTRIA BIOLÓGICA.**

El objetivo del evento es reunir a posibles candidatos para proporcionarles información y oportunidades de negocio dentro de la convocatoria de propuestas para 2016.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: Jueves, 21 de abril de 2016

Lugar: Bruselas

Más información

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

**CONVOCATORIA DE DIVERSAS ACCIONES CLAVE DEL PROGRAMA ERASMUS +**

En el marco del programa Erasmus + está abierto el plazo para la presentación de proyectos en las áreas de Movilidad de las personas en el ámbito de la juventud (Acción clave 1), Asociaciones estratégicas en el ámbito de la educación, la formación y la juventud (Acción clave 2) y Reuniones entre jóvenes y responsables de la toma de decisiones en el ámbito de la juventud (Acción clave 3).

## Envío de ayuda humanitaria a Siria

**La Comisión Europea anunció ayer el envío de 445 millones de euros en concepto de ayuda humanitaria para intentar paliar la crisis siria para el año 2016.**



Este soporte es parte del compromiso de la Comisión Europea adquirido durante la Conferencia "Apoyo a Siria y su región" celebrada a principios de este año en Londres donde la UE y los Estados miembros se comprometieron a enviar más de 3 mil millones de euros para ayudar al pueblo sirio durante este año.

Esta financiación apoyará a los ciudadanos más vulnerables tanto dentro su país como en los países vecinos de Jordania, Líbano y Turquía. La Unión Europea se ha comprometido a apoyar al pueblo sirio durante todo el tiempo que sea necesario siendo el donante principal en la respuesta internacional a la crisis, con más de 5 mil millones de euros.

La financiación se canalizará a través de Naciones Unidas, Organizaciones Internacionales y ONGs internacionales asociadas, y responderá a las necesidades que amenazan la vida como son la ayuda alimentaria, la salud, el agua, el saneamiento y la higiene, así como la educación.

La ayuda humanitaria de la UE será imparcial e independiente y se dirigirá a todas a las personas necesitadas, independientemente de consideraciones étnicas o religiosas.

## EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

### Según el último estudio de Eurostat más de 5 millones de niños nacieron en la UE en 2014

**En 2014, 5,1 millones de niños nacieron en la UE de los 28, lo que se corresponde con una tasa bruta de natalidad (niños nacidos vivos por cada 1.000 personas) de 10,1. Comparativamente, esta tasa fue de 10,6 en 2000, 12,8 en 1985 y 16,4 en 1970.**

En las últimas décadas, los europeos han ido teniendo cada vez menos hijos, y este patrón explica parcialmente el descenso de población de la UE de los 28. No obstante, la tasa media de fertilidad en la UE aumentó de un 1,46 en 2001 a un 1,58 en 2014. Ésta oscila entre el 1,23 en Portugal y el

Duración: Según proyecto

Plazo: 26.04.2016

Puede consultar la convocatoria [aquí](#)

**CONVOCATORIA DE LICITACIÓN N.O 06A50/2015/M066: CONTRATO MARCO DE TRABAJOS DE OBRA GRUESA Y OBRA MENOR EN LOS EDIFICIOS DEL PARLAMENTO EUROPEO EN BRUSELAS**

Realización de trabajos de obra gruesa y obra menor en los edificios del Parlamento Europeo en Bruselas; carpintería de madera; obras interiores; revestimientos.

Duración: 48 meses

Plazo: 03.05.2016. 17.00h:

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

2,01 de Francia, único país de los 28 que supera los 2 hijos por mujer; en el caso de España, la ratio es de 1,31. Así, Europa se encuentra por debajo de la tasa de remplazo generacional, que se sitúa en 2,1 nacimientos vivos por mujer.

Desde los años 50, las tasas totales de fertilidad en los Estados miembros de la UE han ido convergiendo, así en 1960 y 1980 la disparidad entre la tasa más alta (Irlanda) y la más baja (Estonia y Luxemburgo) giraba en torno a 1,8, mientras que en 1990 ya se situaba en 1,1 y desde el año 2000 ha sido de 0,7 aproximadamente.

Pueden diferenciarse cuatro amplios grupos de países en base a la tasa de fertilidad y a la edad de las mujeres al tener su primer hijo. El primer grupo está compuesto por Dinamarca, Irlanda, Países Bajos, Suecia y Noruega, donde tanto la tasa de fertilidad como la edad al tener el primer hijo están por encima de la media de la UE. Otro grupo es el compuesto por los países que se unieron a la Unión a partir de 2004, en estos países ambas tasas se encuentran por debajo de la media europea. Un tercer grupo de países (Alemania, Grecia, España, Italia, Chipre, Luxemburgo, Austria y Portugal) tienen madres primerizas más mayores que la media europea y una tasa de fertilidad menor. El último grupo (Bélgica, Francia, Lituania, Letonia, Finlandia y Reino Unido) poseen una mayor tasa de fertilidad con madres más jóvenes. La edad media de las mujeres europeas al tener su primer hijo era de 29 años en 2014.

Si desea ampliar la información sobre esta noticia, puede acceder al informe de Eurostat pinchando [aquí](#).

## SALUD

### La UE apoya la investigación sobre el virus del Zika con 10 millones de euros

La Comisión Europea ha liberado 10 millones de euros para financiar [actividades de investigación](#) sobre el virus del Zika, que en la actualidad afecta a amplias zonas de América Latina.

Los fondos, que proceden de Horizonte 2020, el programa de financiación de la investigación y la innovación de la UE, se destinarán a proyectos que, en primer lugar, deberán demostrar el vínculo entre el virus y los casos de graves malformaciones cerebrales en recién nacidos que se han notificado. Si ese vínculo queda demostrado, los investigadores podrán emprender la lucha contra el virus del Zika, desarrollando diagnósticos y ensayando posibles tratamientos o vacunas. Esta investigación ayudará a las administraciones públicas sanitarias a evitar una mayor propagación y reducir los riesgos para las mujeres embarazadas.

Estos fondos complementarán otras iniciativas de investigación actualmente financiadas en el marco de Horizonte 2020 que pueden contribuir a la lucha contra el virus del Zika. Una de esas iniciativas es una convocatoria de investigación por valor de 40 millones EUR sobre [el desarrollo de vacunas contra la malaria y enfermedades infecciosas desatendidas](#), entre ellas el virus del Zika. Otros 10 millones EUR se destinarán a las [infraestructuras de investigación para el control de enfermedades transmitidas por vectores](#), que podrían contribuir decisivamente a la lucha contra los mosquitos que propagan el virus del Zika y otras enfermedades prevalentes. Por último, la UE cofinancia investigaciones sobre la prevención de enfermedades infecciosas en América Latina y el Caribe en el marco del programa [ERANET](#).

La fiebre del Zika es una enfermedad transmitida por los mosquitos, similar al dengue, la fiebre amarilla y la fiebre del Nilo occidental. Hasta hace poco no se creía que pudiese causar síntomas graves. No obstante, la rápida propagación del virus que se ha observado recientemente sugiere un vínculo con el incremento de los casos de malformaciones cerebrales en recién nacidos. Recientemente también se han notificado casos en adultos del síndrome de Guillain-Barré, una forma de parálisis, y se cree que puede estar relacionado con el virus. En los últimos nueve meses un total de 41 países ha notificado casos autóctonos de infección por el virus del Zika. Se trata principalmente de países de América Latina en los que nunca se había notificado previamente la presencia del virus, siendo Brasil el país más afectado hasta la fecha. Aunque el riesgo de transmisión del virus del Zika en la UE sea bajo, no existe actualmente ningún tratamiento ni vacuna contra el virus, y las pruebas de diagnóstico de la infección aún no están disponibles de forma generalizada.

## Nuevo portal de gestión para los proyectos de la UE y de sus inversores potenciales más cercanos

**La Comisión Europea pone en marcha un nuevo portal de inversión para los promotores de proyectos basados en la UE.**

El nuevo Portal Europeo de Proyectos de Inversión (EIPP) está diseñado para aumentar la visibilidad de los programas de la UE y para atraer a posibles inversores. A través de la EIPP, los inversores potenciales serán capaces de buscar proyectos adecuados y recibir actualizaciones de los mismos en un lugar de encuentro virtual.

Para ser publicado en el portal, un proyecto debe tener un coste total de al menos 10 millones de euros, comenzar dentro de los tres años siguientes a su presentación en la EIPP, ser promovido por una entidad jurídica pública o privada establecida en un país de la UE y ser compatible con todas las leyes pertinentes de la UE y nacionales.

Los sectores incluidos en el EIPP incluyen las energías renovables, la eficiencia energética, la infraestructura de energía, la energía de I + D y la extracción de combustibles y refinación.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

